

Behavioral Health Training Collaborative

trabajando juntos para brindar capacitación sobre bienestar mental a la comunidad del Condado de Orange, CA



Capacitaciones Sin Costo para Familias, Grupos y Profesionales

Western Youth Services y cuatro socios del área local forman Behavioral Health Training Collaborative (BHTC), trabajan juntos para brindar capacitaciones de bienestar y salud mental a la comunidad del Condado de Orange, California, sin costo alguno.

Ofrecemos capacitaciones en persona en varias instalaciones en todo el Condado de Orange y organizamos capacitaciones virtuales a través de Zoom, lo que facilita la asistencia de familias, agencias, escuelas y grupos comunitarios.

Uno de los muchos beneficios de trabajar en colaboración es la capacidad de brindar capacitación sobre una amplia gama de temas.

Algunas áreas de entrenamiento incluyen:

- Manejo de la Ira y el Estrés
- Comprensión de la Depresión
- Crianza Positiva a Través de la Comunicación
- Comprender las Experiencias Adversas de la Infancia (ACEs)
- Creando Espacios Seguros para Niños, Jóvenes y Adultos LGBTQI+
- Capacitaciones de Varias Partes que Apoyan a Personas y Familias que Viven con Enfermedades Mentales
- Capacitación Multicultural en Salud Mental
- Prevención y Evaluación del Suicidio

Si usted es un individuo, un miembro de la familia o un grupo comunitario que busca aprender cómo abordar los desafíos de salud emocional, una escuela o agencia que necesita capacitación grupal, o un profesional que busca continuar su educación, licencia o título, tenemos capacitaciones para satisfacer tus necesidades.

Para programar un entrenamiento o para más información contacto:

training@westernyouthservices.org

949.900.5380

www.ocbhtc.org

Todas las capacitaciones se ofrecen sin costo a todos los residentes del Condado de Orange, California.

Algunas de nuestras capacitaciones se ofrecen en otros idiomas!



Financiado por la Agencia de Atención Médica de OC a través de la Ley de Servicios de Salud Mental.



BHTC

Socios Colaboradores



Western Youth Services (WYS) es la agencia principal de Behavioral Health Training Collaborative (BHTC). Abordamos la salud mental y el bienestar en el contexto de las Experiencias Adversas en la Infancia (ACE, por sus siglas en inglés) y ofrecemos soluciones que no solo tratan el impacto negativo predecible de las ACE, sino que también pueden evitar que sucedan en primer lugar. Coordinamos los esfuerzos de colaboración de nuestros socios para traer expertos de la industria que realicen capacitaciones presenciales y virtuales de calidad para nuestra comunidad.



Child Guidance Center (CGC) se dedica a brindar excelentes servicios de salud mental y del comportamiento para los jóvenes del Condado de Orange. Apoyamos a TODAS las familias: padres adoptivos y de acogida, familias mixtas, abuelos y familias LGBTQ+ para brindar el apoyo y los servicios que necesitan para criar niños sanos y emocionalmente resilientes.



Seneca brinda servicios en el Condado de Orange y en todo el sur de California que crean y mantienen familias permanentes para los niños que los necesitan. Seneca es un líder innovador en la prestación de atención incondicional a través de una serie integral de servicios de tratamiento centrados en la familia, la comunidad y la escuela para niños y familias que han experimentado altos niveles de trauma y están en riesgo de ruptura familiar.



El Instituto Multicultural para el Desarrollo de OMID es un centro de enriquecimiento familiar de servicio completo dedicado a mejorar la calidad de vida de las personas y las familias en el Condado de Orange. Los objetivos de nuestros servicios terapéuticos están individualizados para servir mejor a cada individuo y familia que busca nuestra experiencia profesional. Sin embargo, creemos en la promoción de estos objetivos comunes: el bienestar, la resiliencia y alcanzar el potencial propio mientras se fortalecen las familias y las redes de apoyo.



La Alianza Nacional sobre Enfermedades Mentales (NAMI) lleva a cabo programas educativos gratuitos, reuniones y grupos de apoyo en todo el Condado de Orange, California. Abordamos todos los aspectos de la salud mental. Además, NAMI OC WarmLine es un servicio telefónico gratuito y confidencial que brinda apoyo emocional y recursos a las personas que llaman.

Para programar un entrenamiento o para más información

Correo electrónico: training@westernyouthservices.org | Teléfono: 949.900.5380 | Sitio Web: www.ocbhtc.org



Financiado por la Agencia de Atención Médica de OC a través de la Ley de Servicios de Salud Mental.